
Les instants de bonheur

dépendent de la façon

dont on appréhende son

quotidien. Soit on voit

les choses du bon côté,

soit du mauvais. Pour

moi, dès lors que je

décide de savourer

l'instant que je vis, je

suis heureuse.

Sylvie 42 ans Paris
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